

聯合同盟第三回中央委員會ハ對外對外反対運動ハ大義モナリ  
リ敵ニ匪甲困難ニ翻り邊境せしム難民にてシテテ官業營圖  
油モモ對外對外實力來、如畫ハ對外對外對外對外對外對外  
ム矣モ對外對外對外對外對外對外對外對外對外對外對外對外

官營工場ニ外モ共濟聯合ハ對外對外對外對外對外對外對外  
對外對外對外對外對外對外對外對外對外對外對外對外對外

### ◎共濟聯合問題

議スルモノニテハ  
テハ計議基調モ組合イ通子體育興行筋モ支備サヘイモ主  
辦者ニヨリ起スルモノ其ニ端モ才子五丁以上體幹之及者ニ限ニ  
スル器モハセトガ事實ニヨリ領モ多寡モ古々根ハ十年内根ハ根  
いモ才子五丁以上モハ其ニハ體育運動イ迄ニヨリニ章モ又體  
油衣モスルハ選手モ選手モ以テ歎メモ入其員モ賞與獎モ辨  
ニハ此中モ一貫スル潤モ隸屬ハ體育運動士氣モセリテハセ  
ハ大ニ不滿イハハリニロモテハ

共ニ陸軍共濟組合ニ就テハ掛金増額反対並ニ診療所藥價引下要  
求ノ決議ヲナシ陸軍省其他ニ提出シタ

コノ決議ノ反響トシテ從來診療所ノ藥價一日一劑十三錢ニアツ  
タモノヲ先般十一錢ニ値下ゲサレタコトハ會員諸君ノ御承知ノ  
通リデアル昨年度向上會大會ニ於テモ共濟組合ノ給付改善ニ關  
スル多クノ要求ガ提出サレテキルガ元來共濟組合ハ組合員ノ掛  
金及政府ノ補助金ヲ財源トスル團體ナルガ故ニ掛金及補助金增  
額スルカ若クハ經費節約ニヨリ財源ヲ充實セザル限り多クノ改  
善ヲ期待スルコトハ不可能デアル

然ルニ健保實施以前ノ診療所ノ藥價ハ一日一劑八錢ニアツ  
タモノヲ醫療給付ガ實施キラレ藥價ハ共濟組合カラ支拂ハレル  
コトニ變更シタ際藥ハ一罐シテ一日一劑十三錢ニ値上ゲサレテ  
キタノデアルコレハ甚ダ奇怪千萬ナコトデアツテ共濟組合ノ財  
源ヲ渴セシメタ重大原因ヲナシテキルモノト謂ハネバナラヌ